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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Administração do Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, conquista novas máquinas, que

vão impulsionar os serviços prestados à população

O Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, na última sex-
ta-feira (21), recebeu pessoal-
mente no Paço Municipal, novos
maquinários, uma patrola, um
trator e um caminhão, que iram
tornar o rendimento dos traba-
lhos desenvolvimentos pelas
Secretarias de Planejamento e
Obras e de Meio Ambiente e
Agricultura mais eficientes.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, é com
muita alegria que a cidade
recebe essas novas máquinas,
tão importantes para a reali-
zação das demandas tão ne-
cessárias para o município.
"Nossa equipe sempre esteve
empenhada nas programa-

ções, porém os maquinários
que dispunhamos, muito anti-
gos, passavam a maior parte
do tempo em manutenção,
mas agora com essa nova pa-
trola, novo trator e novo cami-
nhão, os trabalhos ganham um
fôlego novo, que Monte Mor
merece", afirmou o prefeito
Edivaldo Brischi.

Com a nova patrola e o
novo caminhão, a Secretaria
de Planejamento e Obras de
Monte Mor ganha mais auto-
nomia e agilidade nas ativida-
des realizadas constantemen-
te pelos bairros do município,
nas ações da pasta e ainda
podendo dar apoio a outras
secretarias e departamentos.

Já o novo trator irá refor-
çar a continuidade dos servi-
ços contínuos que a equipe de
Meio Ambiente e Agricultura
efetua no dia a dia, fortalecen-
do as ações de conservação e
de limpeza da cidade.

A aquisição das novas má-
quinas foi alcançada por meio
de recursos vindos do Gover-
no do Estado de São Paulo, e
também através de recursos
vindos de emenda parlamen-
tar destinada pelo deputado
Federal  Car los Sampaio
(PSDB), em iniciativa alcan-
çada por intermédio do ve-
reador  Beto  Carva lho
(União) e da vereadora Mil-
ziane Menezes (PSDB).

Evento esportivo de Judô movimenta Monte Mor
e reúne atletas de diversas regiões do país

A Prefeitura de Monte
Mor, através da Secretaria de
Esportes, recebeu no sábado,
dia 22 de julho, a Copa São
Paulo de Judô, Confederado
Masculino e Feminino, Adulto
e Infantil 2023, no Ginásio de
Esportes Durval Gonçalves. O
evento esportivo, que distri-
buiu 270 medalhas, entre os
participantes do festival e do
campeonato, contou ainda
com a presença do Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
acompanhado pelo secretário
de Esportes, João Muro, e
pelo diretor da pasta de Es-
portes, Davi Leandro.

Segundo o prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, as
práticas esportivas, em todas
as suas modalidades norteiam
os jovens rumo a um caminho
mais saudável. "É uma gran-
de satisfação apoiar no que for
preciso o fomento aos espor-
tes, Monte Mor merece e tor-
cemos para que mais talen-
tos despontem de nosso mu-
nicípio no cenário nacional dos
esportes", torceu o prefeito
Edivaldo Brischi.

Para o secretário de Es-
portes de Monte Mor, João
Muro, o esporte muda os há-
bitos, encaminha as pessoas
para uma qualidade de vida
com mais saúde e vigor, e ain-
da pode ser uma carreira a
ser seguida pelos jovens.
"Nosso objetivo se mantém em
promover o máximo de ativi-
dades esportivas no município,
para beneficiar os munícipes,
e o apoio do prefeito Edivaldo
Brischi, faz toda a diferença
em nosso trabalho", mencio-

nou o secretário Muro.
Segundo o diretor de Es-

portes de Monte Mor, Davi Le-
andro, professor condecorado
e técnico com reconhecimento
mundial no Judô, incentivar
eventos de esporte como a
Copa São Paulo de Judô, que
reúnem atletas de várias regi-
ões do país, suas equipes téc-
nicas e famílias, para quem
trabalha na área, não é ape-
nas trabalho, mas uma ativi-
dade que se realiza com entu-
siasmo em prol das crianças,
adolescentes e jovens. "É com
muito empenho e dedicação
que trabalhamos pelo esporte
e pelas pessoas, em Monte
Mor, completou o diretor Davi.

O evento esportivo foi uma
realização da Super Liga de
Judô do Estado de São Paulo,

e da Confederação Brasilei-
ra de Ligas de Judô, e con-
tou com apoio da Prefeitura
de Monte Mor, por meio da
Secretaria de Esportes Mu-
nicipal, onde estiveram pre-
sentes ainda o chefe de Ga-
binete de Monte Mor, Ricar-
do Bizetto; o secretário de
Assuntos Metropolitanos e
Relações Institucionais, Dejan
Garcia; o secretário de Defe-
sa Civil, Phablo Clemente; o
secretário de Segurança, An-
derson Palmieri; o secretário
de Desenvolvimento Econômi-
co e Social, Marcos Molina; o
diretor Renato Pavanelli; o ve-
reador Professor Adriel (PT);
o vereador Pavão (MDB); e
também o secretário de Espor-
tes da cidade de Elias Fausto,
Adriano Luko.

Classificação Final:
Campeão Geral - Itaquaquecetuba

Vice Campeão Geral - SeKai - Jundiaí e Campo Limpo
Terceiro Lugar Geral - Monte Mor

Quarto Colocado Geral - Minas Gerais
Quinto Colocado Geral - Equipe de Curitiba -Paraná

Sexto Colocado Geral - Elias Fausto -SP
Sétimo Colocado Geral - Novo Amanhecer - Santa

Bárbara D' Oeste

Cidades Participantes do evento estadual:
Monte Mor; Santa Bárbara D' Oeste; Jundiaí; Campo

Limpo; Itaquaquecetuba; Elias Fausto.

Estados convidados:
Rio de Janeiro; Mato Grosso do Sul; Minas Gerais; Paraná.
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Compramos
sucatas em geral

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

A ação em Avaliação de
Densidade Larvária - ADL é
feita pelo Departamento de
Endemias municipal, em ativi-
dade feita de forma progra-
mada e direcionada através
de órgãos do Ministério da
Saúde, com um trabalho
que consiste em vistorias de
imóveis no município, com o
objetivo de localizar criadou-
ros, coletar e identificar larvas
do Aedes aegypti.

As áreas a serem vistori-
adas, segundo a equipe de
combate ao mosquito, são de-
terminadas através de um sor-
teio eletrônico. Segundo o
Ministério da Saúde, o índi-
ce de ADL satisfatório para
o município é 1%, sendo que
4% já é considerado alto
risco. Este índice é obtido
através de cálculos dos imó-
veis visitados e de amostras
encontradas e identificadas
como sendo do Aedes.

Segundo a secretária de
Saúde de Monte Mor, Eliane
Piai, o ADL permite saber quais
são os níveis de infestação de
larvas do mosquito Aedes ae-
gypti de uma determinada
área geográfica no período em
que a pesquisa é feita. E com
isso ter uma previsão dos
riscos de uma incidência
maior de dengue por bairro
no município, e sendo assim
traçar diretrizes de ações de
combate vetorial.

A atividade em Monte
Mor teve início em 03 de ju-
lho e tinha como prazo para
conclusão 15 dias, no entan-
to, vários fatores podem
estender a conclusão do tra-
balho como: chuvas, ou ain-
da a dificuldade de acessar
os quintais das residências
(que é a maior dificuldade
encontrada pelos agentes).
Em muitos locais as casas
estão fechadas ou apesar
de ter alguém em casa a

Secretaria de Saúde de Monte Mor,
por meio do Departamento de Endemias,
realiza atividade de ADL no município,
com objetivo de avaliar por meio de
amostragem a incidência de larvas
do Aedes aegypti na cidade e
traçar ações de combate

equipe não é recebida, mo-
tivos que podem fazer os
trabalhos durarem ainda al-
guns dias.

Uma boa cobertura no
ADL pode definir e direcio-
nar medidas e estratégias de
controle das larvas do mos-
quito Aedes aegypti no mu-
nicípio. Além disso, o Depar-
tamento de Endemias traba-
lha também em outras fren-
tes, como os IEs (Imóveis
Especiais), locais onde tem
grande circulação de pesso-
as (comércio em geral) e
PEs (Pontos Estratégicos),
locais onde tem pouca cir-
culação de pessoas, mas
com grande quantidade de
recipientes, que podem ser-
vir de criadouro do mosqui-
to (como borracharias, re-
cicladores, etc).

ADL MONTE MOR
Em Monte Mor, o índice do

ADL é dividido em duas áreas:
Área 01: do São Sebastião até
Jardim Campos Dourado; e
Área 02: do São Rafael até os
demais bairros. A amostragem

do ADL feita em nosso municí-
pio nos meses de janeiro, ju-
lho e outubro de 2022, apre-
sentou: em janeiro de 2022,
período de calor e chuva, índi-
ce de 12,9%, sendo 1,46% na
área 01, e 23,30% na área 02;
em julho de 2022, período de
frio e seca, o índice ficou em
2,1%, sendo 2,48% na área
01, e 1,68% na área 02; em
outubro de 2022, o índice fi-
cou em 3%, sendo 4,45% na
área 01, e 1,62% na área 02.

Neste ano de 2023, os ca-
sos de dengue em Monte Mor
somam 197, enquanto em
2022 foram 71. Para mais in-
formações sobre a dengue,
acesse o l ink https://
www.montemor.sp.gov.br/por-
tal/servicos/1019/dengue-
zica-e-chikungunya/ ou entre
em contato com a SECRETA-
RIA DA SAÚDE, localizada na
rua Lázaro Dirceu Martin Bian-
co, 95, Jardim Santo Antônio,
telefone: 19.3979-7070; ou
ainda na VIGILÂNCIA EM SAÚ-
DE, Praça Domingos Ferreira,
41 (Praça da Matriz), Centro,
telefone: 19.3879-1130.
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Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmai l .com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br

Reforço de solicitação é
assinada por autoridades
municipais de Monte Mor

Na segunda-feira, dia 24
de julho, o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, acompa-
nhado pelo secretário de Se-
gurança, Anderson Palmieri,
recebeu em seu gabinete o
vereador Bruno Leite, em oca-
sião que foi assinada solicita-
ção, de novos armamentos
para a Guarda Civil Municipal,
a GCM, que por intermédio do
vereador irá ser entregue ao
secretário de Segurança do es-
tado de São Paulo, Guilherme

Muraro Derrite. A solicitação já
havia sido entregue a Secre-
taria de Segurança do Gover-
no do Estado, mas agora ga-
nha um reforço com o novo
pedido, que além das 80 pis-
tolas .40, foi acrescentado no
pedido uma nova viatura para
Monte Mor, de grande por-
te, em uma união de esfor-
ços em prol de melhorias
junto a GCM, que segue
sendo feito intensivamente
pela atual administração.

Reunião no gabinete do
Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi trata

de assuntos em prol de
soluções energéticas

sustentáveis
Nesta quarta-feira (26), o

Prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, acompanhado pelo
chefe de Gabinete, Ricardo Bi-
zetto, e pelo secretário de Ad-
ministração, Trânsito e Mobi-
lidade Urbana, Fabio Zoppi,
recebeu na Paço Municipal os
representantes da empresa
Atria Eenergy, o CEO, Luis Ban-
zato, o diretor Comercial, Gui-

lherme Banzato, e o gerente
de Vendas, Rodrigo Fortunato.

No encontro foram discu-
tidas ações que favoreçam a
população de Monte Mor,
com o uso de soluções ener-
géticas sustentáveis, que oti-
mizem o desenvolvimento
do município, assegurando a
conservação do meio ambien-
te para as gerações futuras.

CRAS auxiliam cidadãos na
obtenção do Benefício de Prestação

Continuada em Hortolândia
Parceria entre a Defensoria Pública da União e a Secretaria de Inclusão e Desenvolvimento

Social facilita acesso ao benefício para aqueles que tiveram o pedido negado pelo INSS

Representantes da Defen-
soria Pública da União de Cam-
pinas e equipe de proteção
social básica e especial de
média complexidade da Secre-
taria de Inclusão e Desenvol-
vimento Social da Prefeitura
de Hortolândia, reuniram-se
nesta terça-feira (25/07), para
discutirem sobre  BPC (Benefí-
cio de Prestação Continuada)
e LOAS (Orgânica da Assistên-
cia Social) por parte do INSS
(Instituto Nacional do Seguro
Social). Esse encontro teve
como objetivo facilitar o aces-
so ao benefício, oferecendo
um mecanismo direto com as
equipes de serviço, permitin-
do que os atendidos pelos
CRAS (Centro de Referência
de Assistência Social) e CRE-
AS (Centro de Referência Es-
pecializado de Assistência So-
cial) possam ingressar com
processos na Justiça Especial
Federal e garantir o direito ao
benefício que tenha sido ne-
gado pelo INSS (Instituto Na-
cional do Seguro Social).

O Benefício de Prestação
Continuada é um importante
suporte da Assistência Social,
sendo um benefício de seguri-
dade nacional no valor de um

salário mínimo, previsto na Lei
LOAS (Orgânica da Assistên-
cia Social), Lei 8.742, de 7 de
dezembro de 1993. Em Horto-
lândia, os atendimentos e ori-
entações relacionados ao be-
nefício são fornecidos pela
equipe da Secretaria de Assis-
tência Social e Desenvolvimen-
to Social, por meio dos CRAS.

Esse benefício é destina-
do tanto a pessoas com defici-
ência de qualquer idade, que
apresentem impedimentos
graves ou moderados com
base em avaliações médicas e
periciais, como também ao

idoso com idade igual ou su-
perior a 65 anos, desde que
não tenha contribuição pre-
videnciária e possua renda
mensal familiar per capita de
até ¼ do salário mínimo.

Para solicitar o BPC, não
é necessário recorrer a in-
termediários ou pagar qual-
quer tipo de taxa. Os inte-
ressados podem procurar o
CRAS (Centro de Referência
de Assistência Social) ou
CREAS (Centro de Referên-
cia Especializado de Assis-
tência Social) mais próximo
de sua residência, onde se-

rão auxiliados, recebendo
todas as informações e o
apoio necessário para o re-
querimento do benefício.

"Com essa parceria entre
a Defensoria Pública da União
e a Secretaria de Inclusão e
Desenvolvimento Social, bus-
ca-se garantir que aqueles que
têm direito ao BPC e LOAS
possam acessá-lo de forma
mais ágil e eficiente, assegu-
rando a proteção social e a
dignidade desses cidadãos",
destaca o secretário adjunto
de Inclusão e Desenvolvimen-
to Social, Gerson Ferreira.

Estado e Prefeitura de Hortolândia fazem
vistoria contra escorpião no Lago da Fé
Hortolândia está atenta às

demandas da população. A
Prefeitura realizou uma visto-
ria no Parque Socioambiental
Lago da Fé Angelo Perugini,
na manhã desta quarta-feira
(26/07). A vistoria foi realiza-
da em virtude da Administra-
ção Municipal ter recebido re-
clamações de moradores so-
bre a presença de escorpiões
no local. Por solicitação do
município, a vistoria também
contou com a participação de
um pesquisador científico do
Instituto Pasteur, órgão do go-
verno do Estado.

A UVZ (Unidade de Vigilân-
cia de Zoonoses), órgão da
Secretaria de Saúde, e o pes-
quisador do Estado inspecio-
naram as condições do parque
e da área onde a população
encontrou escorpiões. De
acordo com os relatos de mo-
radores, os escorpiões foram
vistos à noite. O pesquisador
Rubens Antonio da Silva expli-
ca que esses animais têm há-
bitos noturnos.

Na vistoria, a UVZ e o pes-
quisador constataram que o
parque está com a grama cor-
tada rente ao solo e limpo sem
acúmulo de entulhos ou ma-
teriais que possam servir de
esconderijo para escorpiões.
De acordo com o pesquisador,
o aumento da presença dos
escorpiões acontece em razão
do avanço do processo de ur-
banização em áreas naturais
habitadas por esses animais.
"Com isso, os escorpiões mi-
gram para o ambiente urba-
no, onde acabam se adaptan-
do", salienta o especialista.

O pesquisador ainda res-
saltou que utilizar inseticida ou
outras substâncias químicas
para eliminar os escorpiões
não é indicada uma vez que
não vai resolver o problema.
"O uso dessas substâncias irá
provocar a dispersão dos es-
corpiões para outras áreas",
alerta o pesquisador. O uso de
veneno ou inseticida comum
também não é recomendado
contra escorpiões, pois esses
produtos podem deixá-los agi-
tados, aumentando o risco de

provocar acidente com esses
animais.

CASA A CASA – Dentre
as medidas preventivas, a UVZ
irá reforçar o trabalho casa a
casa de orientação sobre es-
corpião com moradores do
entorno do Lago da Fé. Ao fre-
quentar o parque, o órgão
municipal e o pesquisador ori-
entam a população a tomar
cuidados e a ficar atenta com
a presença de escorpiões.

No caso de encontrar os
animais, seja no parque ou em
outra região da cidade, a UVZ
reforça para que a população
entre em contato com o órgão
pelos telefones (19) 3897-
3312 ou (19) 3897-5974. O
órgão ainda ressalta para que
a população evite tentar cap-
turar o escorpião. Em caso de
picada do animal, a Prefeitura
orienta para que a pessoa pro-
cure imediatamente a unida-
de de saúde mais próxima.

CUIDADOS
Para evitar a presença de

escorpião em casa, a veteri-
nária da UVZ, Tosca de Lucca
Benini Tomass, recomenda a
população fazer o manejo dos
ambientes, evitando o acúmu-
lo de materiais inservíveis em
áreas externas da casa, bem
como evitar o armazenamento de
materiais de construção direta-
mente no chão, se possível em

cima de alguma base. Obje-
tos armazenados no quintal
devem ser acondicionados em
armários bem fechados ou em
caixas plásticas com tampa.

Outras ações importantes
são vedar frestas das portas
de acesso aos ambientes in-
ternos; manter ralos fecha-
dos; fechar as janelas ao final
do dia; manter os pontos de
energia devidamente fechados
com espelhos de luz bem ajus-
tados à parede, assim como
os pontos de iluminação.

"Também é importan-
te ficar atento com roupas
deixadas no quintal duran-
t e  o  pe r í o do  no t u r no ,
como, por exemplo, cesto
de roupas que serão lava-
das. O escorpião pode se
esconder no meio dessas
roupas  e  ao co locá- las
para lavar, pode ocorrer

um acidente", expl ica a
veterinária.

ARMADILHAS
A Prefeitura de Hortolân-

dia monitora desde 2019 a pre-
sença de escorpiões no muni-
cípio por meio da colocação de
armadilhas nas redes de águas
pluviais e de esgoto. As arma-
dilhas consistem de placas de
espuma ondulada. Por meio
dessa ação de armadilhamen-
to, a Prefeitura constatou a
suspeita de que os escorpiões
mudaram de hábitos na área
urbana. Durante o dia, os ani-
mais se escondem nas redes
de águas pluviais e de esgoto.
Além disso, em parceria com
o governo estadual, Horto-
lândia participa, desde 2022,
de um projeto de monitora-
mento de escorpiões na região
do Jardim Amanda.
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Melhorias voltadas
à Mobilidade Urbana

de Monte Mor são
discutidas no gabinete

junto ao prefeito
Edivaldo Brischi

O prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, acompanha-
do pelo secretário de Adminis-
tração, Trânsito e Mobilidade
Urbana, Fabio Zoppi, recebeu
a vereadora Wal da Farmácia
e sua assessora Bruna, para
uma conversa sobre a viagem
recente que realizou com o
diretor de Mobilidade Urbana,

Sandro Guedes, que também
estava presente na reunião
na segunda-feira (24), ao
sul do país na cidade de Pa-
ranaguá (Paraná), onde
buscaram ideias para a pro-
moção de projetos que via-
bilizem melhorias para a mo-
bilidade urbana de Monte Mor,
como a tarifa reduzida.

Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi
percorre município

acompanhando ações
de infraestrutura

O Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, acompanhou
pessoalmente algumas ações
da Secretaria de Obras, no
sábado, dia 22 de julho, no bair-
ro Campos de Monte Mor, próxi-
mo ao Clube de Campo, onde
acontecia a compactação com

pedras (encascalhamento), e
também as ações na estrada dos
Tempranos, que liga as cidades
de Monte Mor e Campinas, onde
obras vêm acontecendo na pon-
te muito utilizada pela popula-
ção na região, realizada por meio
de convênio entre os municípios.

Corte da FAICI 2023 é eleita
Muito charme deu o tom

para uma noite histórica para
o concurso Rainha FAICI 2023.
Com o recorde de 102 inscri-
ções, duas seletivas realiza-
das, 19 finalistas foram clas-
sificadas para a grande final,
realizada no último sábado
(22), no Indaiatuba Clube, em
Indaiatuba. Foram eleitas a
Rainha FAICI 2023, Princesa,
Madrinha, Musa FAICI e Garo-
ta Rodeio da edição deste ano
da festa, que acontece entre
os dias de 04 a 12 de agosto.
O cantor Renan Teixeira e a
dupla Maurício & Mauri anima-
ram o público presente com
dois grandes shows.

A honra de representar a
autoridade máxima da corte
de um dos maiores rodeios do
Estado de São Paulo, será da
cantora e influenciadora Ama-
rilis, 32 anos. A nova Rainha
da festa quer inspirar pessoas
a realizar os seus sonhos. "Ins-
pirar pessoas de que, se exis-
te um desejo no seu coração,
é porque você é totalmente
capaz de torná-lo real. Para
isso é preciso ter criatividade
e atitude, pois o caminho apa-
rece quando você começa a
caminhar".

Também foi conhecida a
Princesa FAICI, Arielly Torres
Silva, 25 anos; a Madrinha
FAICI, Cíntia Ferraz, 31 anos;
a Musa FAICI, Giovanna Cas-
sol, 23 anos, e a Garota Ro-
deio, Jasmim Santos Cangus-
sú, 19 anos. Vale destacar a
grande presença do público
que trocou um quilo de alimen-
to por um ingresso e lotou o
espaço destinado para torcer
para suas candidatas favoritas.
As doações serão revertidas
ao Fundo Social de Solidarie-
dade de Indaiatuba (Funssol).

Na final, as candidatas
apresentaram, todas juntas,
uma coreografia. Em seguida,
fizeram duas entradas indivi-
duais classificatórias. A primei-
ra entrada usando, obrigato-
riamente, calça montaria e
cropped, e a segunda entrada
usando, obrigatoriamente, je-
ans, cropped e chapéu. A ban-
cada, composta por 13 jura-
dos, deram notas, sem fração,
de 1 a 5 para os quesitos: be-
leza, simpatia e desenvoltura.

Entre os prêmios para as
vencedoras do concurso estão
roupas, chapéus, academia,
sessões à laser, cosméticos,
vale compras, curso de idioma,
lingerie, óculos, procedimentos
odontológicos e estéticos, semi-
joias, hospedagem com direito a
acompanhante, além de pre-
miação em dinheiro. A organi-
zação do concurso é de Júnior
Grotto e Maurício Rezitano.

O concurso contou com o
patrocínio de Academia CTI,
Star Country & Pralana, Fisk,
Giolaser Indaiatuba, Floraviva
Cosméticos, Açaí Futuro, Lú-
cia Ramos Lingerie, Vita Derm,
Bandeira Filhos, Ser Ótica, Ri-
viera Carioca, Oral Center, Tra-
vel Inn Wise Hotel, Jones Fer-
reira Makeup, Miriam Lima
Estética, Esther Nail Design,
Marchetti Fotografia, SM Bou-
tique, Thalia Ribeiro, Living
Beauty Patricia Klaus, D'Negri
Sucos Naturais, Shopping Ja-
raguá Indaiatuba, FAICI e
apoio de O Boticário.

PONTO DE VENDAS SHO-
PPING JARAGUÁ – Este ano,
a FAICI conta com um espaço
próprio montado no Shopping
Jaraguá, em Indaiatuba. No
local, os visitantes podem ad-
quirir todos os tipos de ingres-

sos para a festa, que aconte-
ce de 04 a 12 de agosto, com
shows de artistas como Gust-
tavo Lima, Ana Castela, Den-
nis DJ, Zé Neto & Cristiano e
Jorge & Mateus. Além disso,
estarão disponíveis para ven-
da artigos personalizados da
Festa do Peão de Indaiatuba.

O ponto de venda da FAI-
CI está localizado próximo à
entrada principal do shopping,
pelo estacionamento. O espaço
funcionará de segunda a sábado
das 10h às 22h e domingos das
12h às 18h. Diversos itens per-
sonalizados da FAICI, como
bonés e copos térmicos, esta-
rão disponíveis para venda,
além de todos os tipos de in-
gressos, como o Pista com
valores a partir de R$ 40,00.

PASSAPORTE FAICI
2023 – O Passaporte FAICI é
a opção com melhor custo-be-
nefício para curtir os seis dias
da festa com ingresso Pista, ou
seja, são 14 shows de artistas
renomados por apenas R$
250,00. Importante ressaltar
que o Passaporte FACI só pode
ser adquirido nos pontos de
venda físicos e também no
estande da FAICI no Shopping
Jaraguá Indaiatuba. A lista
com os endereços dos pontos
de venda está no site da FAICI
(https://www.faici.com.br/
ingressos.php).

A FAICI 2023 tem o patro-
cínio da Império - Cerveja Puro
Malte, Brasa Burguer, Crois-
sant & Cia, Grupo Best Busi-
ness, Padaria Líder, Restauran-
te Caipirão, Boteco do BB,
Martiterra, Yanmar South Amé-
rica, Construbase, Longitime
Transportes, Lojas Bandeira
Filho, Loja Star Country, Tec-
nosemillas, Guimis Doceria, C

Dias Equipamentos Industriais,
ADMC Laser, Shopping Jaraguá
Indaiatuba, Tintas MC Salto e
Região, RK Boots, Grupo Mar-
racini, Chapéus Pralana, Oral
Center Odontologia, Logan
Conservação Patrimonial, Gru-
po Balilla, Corpus Saneamen-
to, D'Negri Sucos Naturais,
AVM Imóveis, Brimex Cup, Fox
Rodas, Life Ótica, Pindukas,
Rafa Som, Top Toalets, Venty
Produtos Veterinários, Di Gas-
pi - moda dos pés a cabeça,
Logitime, Iplanet, BC Laser,
HAOC Mais Saúde, JB Print,
Elevare, Unimax, Dadinho, Ve-
thy, Lance Comunicação, Mar-
chetti Fotografia, Agência Re-
sultado Propaganda, M Mídia,
Alji Hotel, Pag Seguro, Rese-
nha Sertaneja,  e conta com o
apoio da Prefeitura Municipal
de Indaiatuba.

SHOWS
04/08 - Gusttavo Lima e
Maju Santana
05/08 - Dennis DJ e Clayton
& Romário
06/08 - Matogrosso &
Mathias e Gustavo Mioto
10/08 - Zé Neto & Cristia-
no, Diego Faria e Manuela
& Valentine
11/08 - Ana Castela e Hugo
& Guilherme
12/08 - Jorge & Mateus,
Guilherme & Benuto e
Thiago Lins

FAICI
Data: 04 a 12 de agosto
Local: Avenida General
Motors - SP-75 (ao lado da
Toyota) - Indaiatuba/SP -
Informações: (19) 9 9620
2320 / www.faici.com
 Site: www.faici.com |
Facebook: FaiciOficial |
Instagram: FaiciOficial

Projeto CulturAAndando abre
inscrições para apresentações na

68ª Festa do Peão de Barretos
O Projeto CulturAAndando

abre inscrições a partir deste
sábado, dia 22 de julho, para
selecionar artistas de rua para
se apresentarem na 68ª Fes-
ta do Peão Barretos - que
acontece de 17 a 27 de agos-
to. As apresentações aconte-
cerão nas ruas do Parque do
Peão. O objetivo é dar oportu-
nidade para artistas mostra-
rem seu talento, valorizando e
difundindo a "arte de rua". O
projeto visa, também, aproxi-
mar os artistas dos turistas que
visitam a Festa.

 As inscrições podem ser
feitas até 04 de agosto. Serão
selecionadas até 20 apresen-
tações que podem ser de músi-
ca instrumental, artes circenses,
blocos de carnaval, orquestras,
malabares, fanfarras, bandas
marciais, pirofagia, danças fol-
clóricas, entre outras manifes-
tações culturais.

As apresentações aconte-
cerão nos dias 18, 19, 25 e 26
de agosto. Além das mani-

festações nas ruas, outros espa-
ços escolhidos para receber o
projeto são o Monumento do Peão
e a Área Gastronômica, que vão
possibilitar que os artistas mos-
trem seus talentos e interajam
com o público em apresenta-
ções culturais com viés mais
'solto', típicas do artista de rua.

Para se inscrever, é neces-
sário baixar o regulamento e
a ficha de inscrição neste site
e preencher os documentos e
informações exigidos.

O Projeto CulturAAndando
está em sua segunda edição e
é uma realização Seth Asses-
soria em parceria com a As-
sociação Os Independentes.

Mais informações no site
de Os Independentes.

Festa do Peão de Barre-
tos 2023 , Os ingressos para a
68ª Festa do Peão de Barretos
estão à venda através do site ofi-
cial do evento e, também, pelo
Link. Confira a programação
completa no site oficial de Os
Independentes.

Novo centro de pesquisa do Butantan monitora
circulação de Covid-19, dengue e influenza

O projeto CeVIVAS tem o objetivo de conhecer as variantes circulantes
no país para a melhoria das vacinas desenvolvidas pelo Instituto

Para combater uma pan-
demia como a de Covid-19 ou
conter a disseminação de uma
doença grave como a dengue
é preciso entender a circula-
ção e as variantes do vírus
envolvido. Fornecer essas in-
formações, imprescindíveis
para a formulação de políticas
públicas de saúde, é o esforço
do Centro para Vigilância Vi-
ral e Avaliação Sorológica (Ce-
VIVAS), projeto do Centro de
Desenvolvimento Científico do
Butantan (CDC) apoiado pela
Fundação de Amparo à Pes-
quisa do Estado de São Paulo
(Fapesp).

Em operação desde o fi-
nal do ano passado, o CeVI-
VAS já está sequenciando
amostras dos vírus SARS-CoV-
2, DENV e influenza e acaba
de lançar seu site oficial. O
objetivo é municiar profissio-
nais de saúde, cientistas,

pesquisadores e a população em
geral sobre a circulação e carac-
terísticas desses vírus nas mais
diversas regiões do Brasil.

O site do projeto traz in-
formações sobre a iniciativa,
suas linhas de pesquisa, os
pesquisadores responsáveis,
eventos e notícias, além de
newsletters que serão divulga-
das a cada 6 meses.

APRENDIZADO QUE VEIO
DA PANDEMIA  – Os primei-
ros passos para a criação do
CeVIVAS foram dados duran-
te a pandemia da Covid-19,
quando a equipe liderada pela
diretoria do CDC realizou mais
de 50 mil sequenciamentos do
vírus SARS-CoV-2 no estado
de São Paulo, expondo qual
era o cenário pandêmico e as
novas cepas encontradas em
cada região paulista. Agora, o
trabalho foi estendido para
envolver o acompanhamento e

sequenciamento dos vírus da
dengue e influenza.

"Faz todo sentido ampliar
esse mapeamento para os ví-
rus estratégicos, do ponto de
vista de portifólio vacinal do
Butantan. Isso vai trazer uma
robustez à instituição na dis-
cussão de quais são as atuali-
zações necessárias para as
vacinas que atendem o país.
Nós temos uma ligação impor-
tante com o SUS e com a saú-
de pública a nível nacional", diz
Sandra Coccuzzo, coordena-
dora do CeVIVAS.

Além do monitoramento
dos vírus, o CeVIVAS também
tem como missão checar se as
pessoas vacinadas com o imu-
nizante disponível estão pro-
tegidas dessas novas varian-
tes encontradas. A análise dos
sequenciamentos vai ajudar o
instituto a atualizar seus pro-
dutos. "O projeto permite que

o Butantan conheça, de fato,
o que está circulando no país
e tenha o domínio do conheci-
mento para poder melhorar
suas vacinas", comenta Maria
Carolina Sabbaga, investiga-
dora principal do CeVIVAS.

Atualmente, o Butantan é
responsável por fornecer 80 mi-
lhões de doses da vacina da in-
fluenza ao Ministério da Saúde
para a Campanha Nacional de
Vacinação Contra a Gripe. Além
disso, ao longo de toda a pande-
mia, encaminhou ao governo fe-
deral mais de 100 milhões de
doses da CoronaVac, imunizante
contra a Covid-19 produzido em
parceria com a farmacêutica chi-
nesa Sinovac. Já a vacina da
dengue está em desenvolvi-
mento pelo instituto e deve-
rá proteger contra os quatro
sorotipos (DENV-1, DENV-2,
DENV-3 e DENV-4) e suas res-
pectivas linhagens.

Encontro Internacional de
Capoeira em Monte Mor

A Prefeitura de Mon-
te Mor, por meio da Se-
cretaria de Esportes, e
da diretoria de Cultura
e Turismo, no sábado,
dia 22 julho, recebeu no
Ginásio Baia Assis, no
J a r d i m  P a u l i s t a ,  e m

Monte Mor, o evento inter-
nacional Encontro de Ca-
poeira "Mestre Espigão Pre-
sente ", uma realização do
Grupo Guanabara, que con-
tou com a presença do Pre-
feito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, acompanhado

pe l a  c he f e  de  Cu l t u r a
Amanda Caldeira.

Dentre os convidados
estiveram no evento espor-
tivo o Mestre Dimola e Mestra
Pintada, da Suécia, ministran-
do Workshop, aula com Mes-
tre Espiga do Canadá, Mestre

Capixaba do Espírito Santo
e Professor Paulinho de
Monte Mor. Também parti-
ciparam graduados do Mé-
xico, do Rio de Janeiro, de
Minas Gerais, além de ou-
tros capoeiristas do inte-
rior de São Paulo.
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Profissionais de saúde de Hortolândia
recebem capacitação sobre Hepatites Virais
Atividade foi ministrada para servidores da rede municipal de saúde

A Prefeitura de Hortolân-
dia realiza constantemente
capacitações para os profissi-
onais da rede municipal de
saúde. A iniciativa é importante
para que a população receba
atendimento correto. Nesta
quinta-feira (27/07), o CEI
(Centro Especializado de In-
fectologia), órgão da Secreta-
ria de Saúde, promoveu uma
capacitação sobre Hepatites
Virais. A atividade marcou a
campanha "Julho Amarelo" de
conscientização e prevenção
contra essas doenças.

Participaram servidores
das Atenções Básica e Especi-
alizada do município. A capa-
citação fez um resumo geral

sobre as Hepatites Virais, for-
mas de transmissão, diagnós-
tico, dentre outros tópicos.

Atualmente, o CEI faz o
acompanhamento de 180 pacien-
tes de Hepatites B e C. De acordo
com o órgão, Hepatite Viral é uma
doença inflamatória do fígado,
que é causada por vírus. As
Hepatites Virais são doenças
chamadas "silenciosas". Uma
pessoa pode estar infectada
sem saber, pois os sintomas
podem demorar anos para apa-
recer. Quando surgem, é sinal
que a doença já pode estar em
estágio avançado.

Existem cinco tipos de
hepatites virais (A, B, C, D
e E) que são provocadas por

diferentes vírus. De acordo
com o CEI, as Hepatites B e
C podem ser transmitidas
pelo contato com sangue
contaminado presente em
agulhas, alicate de unha, apa-
relho de barbear, entre outros
objetos. A transmissão tam-
bém pode ocorrer com uso de
material não esterilizado na
colocação de piercing, rea-
lização de tatuagem ou re-
lação sexual sem proteção.

Uma maneira para se pre-
venir contra as Hepatites Vi-
rais é por meio do teste rápi-
do. A Prefeitura de Hortolân-
dia oferece o teste nas UBSs
(Unidades Básicas de Saúde).
Quem quiser também pode

fazer o teste no próprio CEI,
de segunda à sexta-feira, das
8h às 15h. O resultado fica
pronto em 20 minutos. O CEI,
antigo Amdah (Ambulatório Mu-
nicipal de DSTs/Aids de Hortolân-
dia), é a unidade de referência
no município para acompanha-
mento e tratamento de pacien-
tes com hepatites virais e ISTs
(Infecções Sexualmente Trans-
missíveis), como o HIV. O órgão
está localizado na avenida The-
reza Ana Cecon Breda, 1.115,
Vila São Pedro. Os telefones
de contato são (19) 3897-3653
e (19) 3897-5034, ou ainda via
WhatApp pelo número (19)
98440-5103, que recebe ape-
nas mensagens de texto.

Agosto Durado: Saúde
da Prefeitura de Nova
Odessa promove dia
1º/08 palestra sobre
Aleitamento Materno

A Secretaria de Saúde da
Prefeitura de Nova Odessa
promove no próximo dia 1º,
abrindo o "Agosto Dourado",
uma palestra gratuita e aber-
ta ao público sobre a impor-
tância do aleitamento mater-
no exclusivo. O encontro
acontece na sala de Educa-
ção Continuada da sede da
pasta, na Rua Waldemar Ig-
nowski, nº 3 (no antigo CTVP,
prédio "atrás" da Prefeitura
e ao lado do Hospital e Ma-
ternidade Municipal), a par-
tir das 13h, sem necessida-
de de agendamento prévio.

A palestrante é a enfer-
meira Raquel Cristina Lima
Nunes dos Santos, consulto-
ra em Aleitamento Materno,
pós-graduanda em Ginecolo-
gia e Obstetrícia e integran-
te da equipe do Hospital e
Maternidade Municipal Dou-
tor Acílio Carreon Garcia.
Segundo ela, o público-alvo
do encontro inclui (mas não
está restrito a) estudante de
Enfermagem, membros da
equipe da Rede Municipal de
Saúde (como Hospital e UBSs
- Unidades Básicas de Saú-
de), gestantes e puérperas
(mães recentes que estão
amamentando), além do pú-
blico em geral.

"Nossa secretária de
Saúde, a Jaqueline Serra-
no, e a coordenadora da
Maternidade, a Rosana,
'abraçaram' essa ideia e
nos deram todo o apoio
para desenvolvermos a
Campanha Agosto Dourado
- Mês de Incentivo ao Alei-
tamento Materno na cida-
de. Nosso objetivo é pas-
sar informações precisas
sobre o aleitamento ma-
terno e seus benefícios e,
assim incentivar essa prá-
tica que é tão benéfica para
os bebês e também para
as mamães. Queremos as-
sim proporcionar informa-
ções e acolhimento de for-
ma eficaz para essas mu-
lheres", explicou Raquel.

A iniciativa municipal in-
clui ainda a distribuição de
material informativo, como
panfletos orientativos, no
Hospital e Maternidade Mu-
nicipal, Ambulatório de Es-
pec ia l idades  Méd icas ,
UBSs (Unidades Básicas de
Saúde) e demais recep-
ções e salas de espera do
Serviço Público Municipal.

A OMS (Organização
Mundial da Saúde) reco-
menda que os bebês sejam
alimentados exclusivamente
com leite materno até os 6
meses de idade. E que, mes-
mo após a introdução dos
primeiros alimentos sóli-
dos, sigam sendo ama-
mentados até, pelo menos,
os 2 anos de idade.

Segundo o Ministério da
Saúde, o aleitamento mater-
no é a forma de proteção
mais econômica e eficaz con-
tra a mortalidade infantil,
protegendo as crianças de di-
arreias, infecções respirató-

rias e alergias, entre outras do-
enças.

Veja outras informações,
dicas e esclarecimentos de mi-
tos e fake News que envolvem
o tema, compilados por

O ALEITAMENTO MATERNO:
• É um alimento completo
É de rápida e fácil digestão,

provoca menos cólica no bebê
do que as fórmulas e não re-
quer preparo. Leite fraco é um
mito o leite do peito nunca é fra-
co, embora possa haver varia-
ção de cor, é sempre de exce-
lente qualidade.

• Fortalece a imunidade do
bebê

A criança que mama no pei-
to está se protegendo contra
várias doenças, possui menos
riscos de desenvolver asma e
alergias.

• Ajuda no desenvolvimen-
to cognitivo

A gordura presente no leite
materno contém ácidos graxos
poli-insaturados, que são res-
ponsáveis pela formação dos
neurônios e favorecem as sinap-
ses nervosas.

• Desenvolve a arcada den-
tária e favorece a fala

A sucção ajuda na evolu-
ção da arcada dentária. O mo-
vimento que o bebê faz para
mamar também estimula o
desenvolvimento dos ossos
do rosto, implicando positiva-
mente na mastigação, deglu-
tição, respiração e fala.

• Favorece a recuperação
pós-parto

A mãe se recupera do par-
to com mais rapidez, já que a
ocitocina liberada acelera o re-
torno do útero ao seu tamanho
normal e ainda reduz o risco de
hemorragia pós-parto.

• Aumenta a sensação de
bem-estar

Momento de aconchego e
intimidade entre mãe e filho
é apontado em diversas pes-
quisas como aliado no contro-
le e na redução da depres-
são pós-parto.

• Protege contra alguns ti-
pos de câncer

Diversos estudos indicam
que as mulheres que amamen-
tam têm menor chance de de-
senvolver câncer de mama, de
ovário e de endométrio. Isso se
deve às taxas de determinados
hormônios que favorecem o
desenvolvimento desses tipos
de cânceres e que caem duran-
te o período de aleitamento.

• Combate o aparecimento
de outras doenças

Diabetes tipo 2 e doenças
cardiovasculares, como hiper-
tensão arterial e colesterol alto,
são alguns dos problemas de
saúde cujo risco a amamenta-
ção ajuda a reduzir.

• Estimula uma alimentação
mais saudável

Como os alimentos consu-
midos podem interferir no lei-
te materno, isso incentiva a
mãe a manter uma alimenta-
ção saudável, na qual frutas,
verduras e legumes não po-
dem faltar. O consumo de
água é muito importante.

Procon da Prefeitura de Nova Odessa adere ao
Renegocia! e agenda atendimentos a partir de 2ª-feira

O Procon (Órgão de Defesa
do Consumidor) da Prefeitura de
Nova Odessa atendeu ao convite
da Fundação Procon-SP e aderiu
ao mutirão de renegociação de
dívidas chamado "Renegocia!",
promovido pela Secretaria Na-
cional do Consumidor. Assim,
a partir da próxima segunda-
feira (31/07), o órgão munici-
pal passa a agendar, por tele-
fone, o atendimento aos consu-
midores endividados de Nova
Odessa que queiram renegociar
seus débitos com as condições
especiais trazidas pela iniciativa.

O telefone para agendamen-
to é o (19) 3476-3261. O Procon
Nova Odessa pretende realizar ao
menos 10 atendimentos por dia,
até o final do prazo para adesões
ao "Programa Renegocia!", que
termina em 11 de agosto. Du-
rante a campanha "Renego-
cia!", serão mantidos os aten-
dimentos das reclamações so-
bre serviços financeiros e não
financeiros que também incluam
questões de endividamento.

Segundo a Fundação Pro-
con-SP, podem participar do
mutirão todas as pessoas com
necessidade de negociar dívi-
das como forma de prevenção
ao superendividamento, ou
para "tratamento" desse supe-
rendividamento. Todo tipo de
dívida pode ser negociado, ex-
ceto contratos de crédito com
garantia real, financiamentos
imobiliários e crédito rural.

"É importante orientar o
consumidor sobre a necessi-
dade de avaliar se a proposta
de negociação atende suas ne-
cessidades. Importante tam-
bém diferenciar as situações
de endividamento das situa-
ções de superendividamento",
acrescenta nota da Fundação.

Um "consumidor endividado"
é aquele que quer negociar dívi-
das e que tem condições de pagá-
las sem sacrificar seu mínimo
existencial. A negociação, neste
caso, é a forma de prevenção
para que ele não venha a se tor-
nar um superendividado.

Já um "consumidor superen-
dividado" é aquele que manifes-
ta sua impossibilidade de pagar
a totalidade de suas dívidas de
consumo, exigíveis (vencidas) ou
vincendas (a vencer), sem com-
prometer seu mínimo existenci-
al, conforme definido pelo art.
54-A, § 1º, do Código de De-
fesa do Consumidor.

"Nas situações em que o Pro-
con consiga identificar caso de
superendividamento, ele pode
fazer o tratamento no próprio
Procon Municipal, caso tenha
atendimento próprio para supe-
rendividados. Se não possuir esse
tipo de atendimento, deverá rea-

lizar o cadastro do consumidor no
Núcleo de Tratamento do Supe-
rendividamento, da Fundação
Procon-SP, em nosso site", acres-
centa a Fundação.

"A participação dos Procons
municipais é muito importante,
pois a partir dos dados origina-
dos nesse trabalho, será possível
delinear caminhos e políticas pú-
blicas para tratar esse tema que
afeta em grande escala pessoas
de todo o país. Mais informa-
ções sobre o Renegocia! e so-
bre superendividamento po-
dem ser acessadas em: ht-
tps://www.gov.br/mj/pt-br/
assuntos/noticias/renegocia-
mutirao-de-negociacao-de-di-
vidas-acontece-entre-os-dias-
24-de-julho-e-11-de-agosto e
em www.procon.sp.gov.br", fina-
liza a nota.

Vinculado à Fundação Procon
SP, o Procon Nova Odessa aten-
de a população nos dias úteis, das

8h às 12h e das 13h às 16h, me-
diante agendamento pelo telefo-
ne (19) 3476-3261 (que deve
ser feito diariamente, das 8h
às 12h). Os consumidores que
têm acesso a internet podem
acessar os serviços prestados
pelo Órgão pelo s i te
www.consumidor.gov.br, ti-
ra r  dúv idas  pelo e-mail
procon@novaodessa.sp.gov.br
ou pelo aplicativo "procon-sp".
O Procon fica na Rodoviária
Municipal (Rua Rio Branco, nº
699, Centro).

ALERTA – Importante: o
Procon-SP alerta que não envia
mensagens ou links para os con-
sumidores se cadastrarem neste
ou em qualquer programa de
negociação de dívida, ou para
registrar reclamações. Os consu-
midores precisam entrar em con-
tato diretamente com o Procon
para quaisquer interações.
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Operação contra uso e comercialização
de cerol realizada pela Guarda Municipal

segue intensificada em Hortolândia
Foram 30 autuações realizadas por agentes da segurança pública no final de semana passado

Uma antiga diversão colo-
re os céus da cidade principal-
mente aos finais de semana.
As pipas são a alegria de cri-
anças e adultos e, em cada
ponto de Hortolândia, é comum
ver grupos brincando juntos.
Mas, o divertimento pode ser
perigoso quando se é adicio-
nado um ingrediente mortal
nas linhas. O cerol, mistura
feita à base de cola e vidro
moído, capaz de cortar o fio
de outra pipa no ar, pode atin-
gir e ferir o corpo de ciclistas,
motociclistas e pedestres que
entrem em contato com ela.
Além disso, também pode
machucar os próprios brincan-
tes, durante a confecção da
arraia, produzindo lesões gra-
ves e até fatais.

As equipes da Guarda Mu-
nicipal estão atentas e a fisca-

Com apoio da
Prefeitura de Nova
Odessa, Copeno
promove 'Marcha

Para Jesus' no dia 12/08
Com apoio da Prefeitura de

Nova Odessa, o Copeno (Con-
selho Municipal de Pastores da
cidade) promove no próximo
dia 12 de agosto, um sábado,
a Marcha Para Jesus 2023,
evento gratuito e aberto ao
público em geral, de to das as
denominações, com diversas
atrações, louvores e adora-
ções, ampla praça de alimen-
tação, atrações para as crian-
ças e shows com artistas gos-
pel - "fechando" com a apre-
sentação de Fernando Cester.

O evento acontece na Pra-
ça dos Três Poderes, na Ave-
nida João Pessoa, em frente à
Prefeitura, no Centro - tradici-
onal recinto das maiores fes-
tas públicas do calendário anu-
al de eventos da cidade, como
a Festa de Aniversário, em
maio, e a Festa das Nações,
em outubro. A praça já conta
com a infraestrutura necessá-
ria para eventos deste porte.

A programação divulgada
até o momento pelos organi-
zadores começa às 13h do dia
12/08, com uma "motociata"
por ruas e avenidas da cidade
com integrantes de motoclubes
e motociclistas de Nova Odes-
sa e região. Tanto a concen-
tração quanto a chegada acon-
tecem na Praça dos Três Po-
deres. Às 13h30, a atração é
um trenzinho para as crianças
passearem pela cidade.

Às 15h, para animar e
"aquecer" o público presente,
sobe ao palco em frente à Pre-
feitura o Grupo Infância Prote-
gida. Às 16h, terá início a "Mar-
cha Para Jesus" propriamente
dita, com trajeto por ruas e
avenidas da região central de
Nova Odessa. A partir das
17h30, com o público de volta
ao recinto, sobem ao palco di-
versas bandas, grupos, corais

e cantores gospel da cidade,
preparando o clima para o
grande show de Fernando Ces-
ter, às 20h.

"Nova Odessa já tem gran-
des eventos em seu calendá-
rio, incluindo a partir deste ano
uma festa julina oficial mais
voltada para ajudar as comu-
nidades católicas. Mas desde
a Festa de Aniversário da Ci-
dade de 2022 vínhamos con-
versando com os pastores
evangélicos que faltava uma
Marcha Para Jesus oficial tam-
bém, para atendermos todos
os públicos. E agora felizmen-
te vai acontecer, realizado
pelo próprio Conselho, com
nosso apoio e com as bençãos
de Jesus", afirmou o prefeito
Cláudio Schooder (o Leitinho).

"Vamos juntos celebrar
esse momento de louvor, ado-
ração e comunhão com nosso
Senhor Jesus Cristo. Convidem
seus amigos, familiares e to-
dos aqueles que têm um co-
ração voltado para Deus. A
Marcha para Jesus em Nova
Odessa será um dia de bên-
çãos e transformações, e é
com a união de todos que fa-
remos a diferença em nossa
cidade. Que a presença do
Espírito Santo seja sentida po-
derosamente durante a mar-
cha, tocando os corações e
transformando vidas", comple-
tou Israel Alves Martins, um
dos organizadores do evento.

Mais informações e novi-
dades sobre o evento e sua
programação podem ser obti-
das nas redes sociais, em ht-
tps://www.instagram.com/
mpjnovaodessa/ e https://
www.facebook.com/mpjnovao-
dessa, bem como no site (http:/
/www.novaodessa.sp.gov.br/
) e redes sociais da Prefeitura
de Nova Odessa ( e ).

Pelo 2º ano consecutivo, Prefeitura de Nova Odessa
promove 'Semana da Educação' para 800 colaboradores
Pelo segundo ano con-

secutivo, a Secretaria de
Educação da Prefeitura de
Nova Odessa promove a
"Semana Municipal de Edu-
cação", com uma programa-
ção de palestras e apresen-
tações artísticas para cerca
de 800 colaborares da pasta.
O prefeito Cláudio José Schoo-
der (o Leitinho) e seu vice-pre-
feito Alessandro Miranda (o
Mineirinho) marcaram pre-
sença na abertura do even-
to, nesta quinta-feira (27/
07), e destacam os investi-
mentos recentes e o papel
fundamental que a Educa-
ção Pública tem para as cri-
anças novaodessenses.

Millenium Festas & Even-
tos. A abertura contou ain-
da com um concerto da Ban-
da Sinfônica Municipal Pro-
fessor Gunars Tiss e uma
máquina de vídeos 3D, en-
tre outras atrações para a
equipe da Secretaria de Edu-
cação - que atua em 25 uni-
dades da Rede e atende a
mais de 5,2 mil alunos. O
momento mais emocionante
foi uma homenagem surpresa
à professora Valderez Ker-
per, que se aposenta nesta
semana após 37 anos dedi-
cados à Educação Pública.

"Nossa cidade está inves-
tindo cada dia mais na educa-
ção das nossas crianças, gra-
ças à experiência e ao traba-
lho de todos vocês, desde
quem faz a limpeza da escola,
até os diretores de unidades.
Todos vocês são fundamentais
neste trabalho. Hoje é um dia
de gratidão a todos que fazem

a nossa Educação de excelên-
cia, e o resultado disso é que
temos hoje o melhor IDEB de
toda a Região Metropolitana",
afirmou o prefeito Leitinho na
abertura.

Ao lado do vice-prefei-
to, do vereador Oseias Jor-
ge e da equipe da Secreta-
ria de Educação, Leitinho
ainda destacou algumas re-
alizações de sua gestão na
área. "Nossos alunos já con-
tam com novas tecnologias,
como lousas digitais, aplica-
tivo de aulas online e as
aulas de robótica. Desde
2021, todas as creches e es-
colas municipais estão rece-
bendo reformas ou amplia-
ções. E em 2023, pela primei-
ra vez nossos, alunos recebem
kits de uniformes gratuitos.
Nossos educadores são re-
conhecidos e valorizados.
Por tudo isso, a Rede Muni-
cipal tem o melhor IDEB da
Região Metropolitana", des-
tacou o prefeito.

"Esse é um momento
para vocês, para agrade-
cermos pelo Ensino que
vocês têm feito para as
crianças de Nova Odessa,
que é reconhecido como
um dos melhores da Re-
gião Metropolitana. Nossa
Rede hoje é referência,
com muitos avanços em
pouco tempo. Nós, como
gestores, temos que valo-
rizar sempre vocês, pro-
fissionais, que são os pi-
lares da nossa Educação",
acrescentou o vice-prefei-
to Mineirinho. "É uma ale-
gria proporcionar esse mo-

mento, pensado para recep-
cionar todos vocês para o
novo semestre. Vocês são
muito importantes para nos-
sa cidade, porque aqui está
o maior poder transforma-
dor das vidas e do futuro das
famílias de Nova Odessa,
que é a Educação. E são
vocês que fazem isso acon-
tecer com excelência", com-

pletou o secretário de Edu-
cação José Jorge Teixeira,
ao lado do adjunto Assis das
Neves Grillo.

Neste primeiro dia da
S e m a n a  d a  E d u c a ç ã o
2023, a palestra foi com
a palestrante Emília Cipri-
ano, professora universi-
tária da PUC/SP e mestre
em Psicologia da Educa-

ção  que  f a l ou  sob re  o
tema "Reencantar-se com
a Educação na perspecti-
va da humanização, diver-
sidade e emancipação".

A  p r o g r a m a ç ã o  d a
Semana da Educação de
N o v a  O d e s s a  t e r m i n a
nesta sexta- fe i ra ,  nova-
mente  em do i s  tu rnos ,
com a  pa les t ra  da  dou-

to ra  em Educação  Luc i -
ane Tognetta, que vai fa-
lar sobre "Convivência Éti-
ca na Escola: um desafio em
tempos atuais", uma inter-
venção lúdica com o pro-
fessor de dança Paulo Por-
to, além de uma atração
musical surpresa especi-
almente preparada pela
equipe da Secretaria.

lização contra a venda e a uti-
lização desta mistura segue
intensificada e cresce a cada
dia na cidade. Manter a brin-
cadeira saudável e preservar
a vida e a integridade física das
pessoas é o objetivo das au-
tuações para quem ainda in-
siste em querer "estragar a
festa". De acordo com a Se-
cretaria de Segurança da Pre-
feitura, no final de semana
passado foram 30 flagrantes
de utilização do cerol. O mai-
or número de fiscalizações
aconteceu no Parque Socio-
ambiental Lago da Fé entre o
Parque Gabriel e o Jardim das
Figueiras e, também, em es-
paços públicos localizados no
Jardim Amanda. Todas as uni-
dades com a substância cor-
tante foram apreendidas.

Segundo a Secretaria de

Segurança, só neste ano, já
foram realizadas 40 autua-
ções pelos agentes da segu-
rança pública; em 2020 fo-
ram 24 autuações; em 2021
foram 1; no ano passado, 31
autuações. A multa por uso
e comercialização de peças
com cerol ficou mais alta,
após a publicação da Lei
4.071, de 12/12/2022, que
alterou a ementa e os arts.
1º e 3º da Lei nº 1.059, de
19 de abril de 2002. A mul-
ta, que era de R$ 100,00 em
qualquer um dos casos, pas-
sou a ser de R$ 650,34, o
equivalente a 150 UFHMs
(Unidades Fiscais do Muni-
cípio de Hortolândia), para
flagrantes por uso, e de R$
1.300,68 (300 UFMHs), nos
casos de fabricação e comer-
cialização das pipas com subs-

tâncias cortantes. A UFMH
hoje está fixada em 4,3356,
como consta na Carta de Ser-
viços da Prefeitura.  A mudan-
ça na lei visa prevenir aciden-
tes e orientar a população a
brincar de maneira segura.

Confira as recomendações
para soltar pipa em segurança:

• Evite usar cerol ou ou-
tras misturas cortantes na li-
nha da pipa;

• Procure um lugar segu-
ro para brincar, longe da fia-
ção da rede elétrica de alta
tensão e mesmo dos cantei-
ros centrais de avenidas, que
oferecem risco de acidentes
graves e atropelamentos;

• Ao soltar pipa, mantenha
os pés firmes no chão, pois ao
fazer isso em cima de muros, há
risco de quedas geradas pelo ven-
to forte e pela desatenção.
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Escola Municipal Professor Alcyr
Teixeira, no Jardim Panorama,
em Monte Mor é finalista em

concurso de incentivo educacional
A Prefeitura de Monte

Mor, através da Secreta-
r ia de Educação, que
participa do concurso pro-
movido pelo Instituto CCR,
como parte do "Progra-
ma Caminhos para a Ci-
dadania", uma iniciativa
social e educativa, com
parceria técnica do Ins-
tituto Crescer, se classi-
fica como umas das 30
finalistas no "Concurso Cul-
tural Caminhos para a Ci-
dadania 2023".

Segundo a secretária
de Educação, Cultura e
Turismo de Monte Mor,
Sandra Bruzon, a unida-
de escolar municipal que
apresentou projeto para

participar no concurso,
foi a EM Professor Alcyr
Teixeira, no Jardim Pa-
norama, em Monte Mor.
"Toda equipe da Secre-
taria de Educação está
confiante na avaliação de
nosso projeto, que foi
feito com muita dedica-
ção e  compromisso .
Acred i tamos em uma
boa colocação, que be-
neficie os nossos alunos
e educadores, que mui-
to merecem", mencionou
confiante a secretária
Sandra.

A  premiação tem
como objetivo promover
benfeitorias para imple-
mentação de pro je to

educativo, mentorias du-
rante 5 meses e um no-
tebook para  cada
p r o f e s s o r ( a )
ganhador(a), proporcio-
nando mais qualificação,
valorização e reconheci-
mento na comunidade
escolar, e que fomentem
a educação com apoio às
práticas já desenvolvidas
e na promoção de novas
ideias.  Concorrem ao prê-
mio professores educa-
dores das redes munici-
pais de ensino que estão
cadastrados na plataforma
do curso EAD e que parti-
cipam do curso oferecido
pelo Programa Caminhos
para a Cidadania esse ano.

COM SUAS EMENDAS IMPOSITIVAS
PROFESSOR ADRIEL APOIA O ESPORTE

Nesta semana o esporte de Monte Mor
conquistou um reforço em suas atividades
no município, alvo das Emendas Impositivas
do vereador Adriel a pasta contava com a
aquisição de importantes ferramentas de tra-
balho advindas do mandato do nobre Edil, e
esta semana começou a se consolidar essas
ações, tudo devido os pregões presenciais
desta semana que alinharam dois itens para
o esporte das Emendas Impositivas do jo-
vem vereador Adriel.

Na quarta-feira (26) foi licitado a per-
furação de um poço artesiano no estádio
municipal, medida oriunda da emenda do
Professor Adriel, o poço servirá ao pro-
pósito de irrigação do gramado do cam-
po do estádio municipal que sofre com
as inúmeras partidas de futebol que re-
cebe, principalmente nos finais de sema-
na cujas partidas ocorrem uma após a
outra. Outra política forte em apoio ao
esporte e a juventude foi a aquisição de
tabelas profissionais de basquete a se-
rem instaladas no ginásio municipal, ou-

tra medida originada das Emendas Impositivas do
vereador Adriel que foram licitadas na manhã de
quinta-feira (27). Está previsto para o início de
agosto o pregão presencial para licitação de um
playground para crianças a ser instalado no Par-
que do Café, outra emenda impositiva do Adriel.

É o Professor Adriel investindo no esporte, na
juventude e em nossas crianças em Monte Mor.
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Diversos bairros de Monte Mor,
realizaram suas festas julina neste

último final de semana, promovendo
muita alegria e diversão

No último sábado, dia 22
de julho, a Prefeitura de Mon-
te Mor, por meio da diretoria
de Cultura e Turismo, realizou
a festa julina da Popular, no
bairro Popular Nova, em Mon-
te Mor, com muitas barracas
com deliciosas comidas de
época, e além da praça de ali-
mentação e muitas atrações,
que contou ainda com a pre-
sença do Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, e tam-
bém da vereadora Wal da Far-
mácia (União).

A festa animou a todos os
presentes com shows da tur-
ma do Projeto Primeiro Palco
da Diretoria de Cultura e Tu-
rismo, e ainda as atrações com
Natali Viesba (apresentação de
dança), Billy Medeiro, 14k e
Cowboy do Piauí, grupo CT
DANCE, e logo depois Jane de

Paula, mais uma vez vem com
tudo trouxe a quadrilha julina
e a zumba (Projeto Zumba
Mãos Dadas), e encerrando a
noite em grande estilo, o show
de Leandro Serizo - Trio Forró.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, a alegria
é grande em ver o município
avançando e as pessoas feli-
zes comemorando em mais um
final de semana, cheio de lo-
cais na cidade promovendo di-
versão e movimentando o co-
mércio local. "As festas no
município, além de entreter
fomentam a economia e com-
plementam a renda de muitas
familias", completou o prefei-
to Edivaldo Brischi.

Para o diretor de Cultura
de Monte Mor, Marcelo Lírio, o
departamento de Cultura e
Turismo continua com a pro-

gramação de cultura descen-
tralizada no município. " A atu-
al administração do Prefeito
de Monte Mor, Edivaldo Bris-
chi, continua voltada para
possibilitar a todos os mu-
nícipes o seu direito de
acesso à cultura, que agre-
ga valor, fomenta a econo-
mia e entretém a popula-
ção", menciona o diretor Lírio.

Com apoio da Prefeitura
de Monte Mor, através da di-
retoria de Cultura e Turismo,
ainda no sábado (22), acon-
teceram no município as fes-
tas julinas Magal, na Vila Ma-
gal, com comidas, bebidas,
brincadeiras típicas, e muitas
atrações, e também a Paviot-
ti, no Jardim Paviotti, com pra-
ça de alimentação, e shows de
Claudiney Araujo e da dupla
Alex e Deluca.


